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議　員　太田部װ線の進
しんちょく

捗状況を
伺います。
都市政策部長　太田部װ線の北進
については、町の新田౦部工業団
地の北から市道1級13号線までの区間
の用地ങ収に入る計画です。また、国道
354号線までの南進については、引き続
き県へಇきかけていきたいと考えます。
議　員　狭あい道路整備事業の進捗
状況について伺います。
都市政策部長　令和5年度の協議件
数は173件、寄ෟ処理済件数は160
件、Ԇ長は3�5ᶳです。これまでの実績
は、寄ෟ総数2,047件、寄ෟ総Ԇ長
56�4ᶳとなっております。
議　員　道路網の成により、人と物
の安全で効率的な移動が可能となり、
災害時の安定した利用が期されま
す。本市のさらなる発లには、大型運
ൖ車両が安全に渋滞なく運行できる
都市計画道路の整備が必要と考えま
すが、県へのಇきかけについて市長の
所見を伺います。

市　長　県へのಇきかけはઈえず
行っている状況です。渋滞緩和のため
の右ં帯の整備や沢野地区の交通安
全対策、太田部װ線の南進など、今
後も順ং立てて強く要望していきたい
と考えます。
議　員　市道2級62号線は、چ尾ౡ
町とچ新田町を直結させる重要な道路
です。ۓ急車両はもちろん、通勤や通学
で利用する人たちの利ศ性向上、地域
全体の道路利用者の安全確保につな
がるものであり、ૣ 期に整備を行う必要
があると考えますが、所見を伺います。
市　長　各地に地ݖ者との交বが難
している道路がありますが、引き続きߤ
努力していきたいと思います。

6月定例会　一般質問要旨
2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての一般質問の様子をご覧いただけます。

議　員　プϩグラミング学校の現状に
ついて伺います。
企画部長　Ⅰ課程からᶙ課程まで、
最長３年にわたってプϩグラミングの
基ૅから応用までを学んでいます。ま
た、長期で学Ϳ課程のほか、約４カ月
間で学Ϳ速習コース、Նٳみ期間に学
Ϳスポット講࠲を用意しています。長期
コースの定員は、Ⅰ課程がՐ༵と金༵
にそれぞれ24人で計48人、Ⅱ・ᶙ課
程がそれぞれ36人となっています。
議　員　多くの子どもたちに学びの機
会を提供するために、例えばⅠ課程は
新田地区のΤアリスホールなどでも開
催することができれば、保護者の送ܴ
の負担が軽減され、受講者も増えると
考えますが、今後のプϩグラミング学
校のల開について伺います。
企画部長　できる限り受講生の拡大
は検討していきたいと思いますが、職
員体制や設備、講師確保の観点から、
現状は本庁ࣷ以外での開設は難しい
と考えます。

ゆ゜そラミンそ学ߍの現状と
今後のల開について

太田クラブ　ଜ　ߒ明

議　員　プϩグラミング学校につい
て、ܳ 術学校やスポーツ学校のように
୯独のセクションとし、より多くのカリ
キュラムのల開や、受講生の受け入れ
ができるような組৫拡大の検討につい
て、市長の所見を伺います。
市　長　議員の言われたような形に
なっていくことが望ましいと思います
が、費用のかかるセクションであり、ま
だ計画はありません。今後、独立した組
৫としてやっていけるような体制づくり
について、子どもたちのためになること
であれば、十分検討していきたいと考
えます。
■その他の質問
・公園の外トイϨの改मについて

議　員　چ北ҵ交流物産館の事
業用定期借地設定契約書を公正証書
化した趣旨について伺います。
産業環境部長　借地借家法第23条
第3߲により、事業用定期借地ݖの設
定を行う場合には公正証書によること
が規定されているため、公正証書化し
たものです。
議　員　本契約書中に、中్解約にお
ける契約ऴྃにあたりݪ状回෮ٛ務の
ཤ行が規定されていますが、こちらがཤ
行されていない根拠について伺います。
産業環境部長　ݪ状回෮のٛ務につい
ては、公証人に確認をした上で、建物な
どの解体はせず現状のままとすることを
方で合意し、事業用定期借地ݖ設定
契約中్解約合意書を締結しています。
議　員　契約者と方で合意し、公証
人に確認した上で合意書を交わすこと
で、後々ٙٛが生じることを防ぐことがで
き、行政のಁ明性向上にもつながると考
えます。一方で、چ北ҵ交流物産館の
購入をめぐるંি記録はଘ在せず、情報

公開や事業検証が困難となっており、行
政のಁ明性の確保にஶしい支োが生じ
ると考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　多くの場合、ં ি記録という
のはଘ在していません。これからۅ生
大学が本市に進出予定ですが、ં ি
記録はありません。オープンϋウスア
リーナ太田の建設も同様で、議会でさ
まざまな議がされており、これがં
ি記録にউるものだと思います。چ北
ҵ交流物産館の場合にも、議会の
承認を得て、多文化交流の拠点とする
という結にࢸっており、議会でଘ分
に議することが大切だと考えます。

■その他の質問
・通学路交通҆શϓϩάラϜについて

議　員　学校図書館図書整備等5か
年計画に基づく目ඪୡ成度について
伺います。
教育部長　図書整備の目安となる図書
ඪ準数ୡ成校は、小学校91�7ˋ、中学
校75ˋです。新ฉ配備はすべての学校
でୡ成されており、平ۉで小学校1�97
紙、中学校2紙の配備となっています。
議　員 12学級以上の学校図書館に
は、࢘書教་の配置がٛ務づけられてい
ますが、֘ 当する学校数および֘当しな
い学校への配置状況について伺います。
教育部長　配置ٛ務のある学校は市内
41校中34校であり、配置ٛ務のない7
校中2校にも࢘書教་を配置しています。
議　員 児ಐ生ెがしみやすい環境
整備について、教育長の所見を伺います。
教育長　ଂ書の新、授業での積ۃ的
な活用、新たな情報の提供により、読書・
学習・情報という3つのセンターとしての
役割を活性化していきたいと考えます。
議　員　学校図書館の整備には、図
書購入費や新ฉのෳ数配備など、予

第̒࣍ʮ学ߍਤॻؗਤॻ整備等
̑計画ʯにجづく
学ߍਤॻؗの整備について

公明党　લ田　७

算措置をؚめた拡充が必要と考えま
すが、市長の所見を伺います。
市　長　予算措置については、学校か
ら要望があれば100ˋに近いかたち
で応じていきたいと考えています。

議　員　学校図書館は子どもたちの
場ډ立感を和らげるためのݽ独やݽ
所にもなり得ると考えますが、所見を伺
います。
市　長　相談場所やډ場所としての
役割がありますので、職員が1人はい
られるように、すべての学校に会計年
度任用職員を配置しています。
■その他の質問
立対策推進๏の施行に͏ݽ・ಠݽ・
課題ฒͼに今後の取り組みについて
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